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Ata da Sexta Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal 
da Paraíba, realizada no dia 1º de julho de 2016.  
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             Ao primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, às 10:15, em segunda 
chamada, na Sala de Reuniões da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade 
acadêmica de Mangabeira, nesta cidade, ocorreu a Sexta Reunião Ordinária deste Conselho de 
Centro, sob a presidência do Diretor do Centro de Informática, Guido Lemos de Souza Filho, e na 
presença dos seguintes Conselheiros: Valéria Gonçalves Soares, Vice-Diretora, Hamilton Soares da 
Silva, Chefe do Departamento de Informática, Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do 
Departamento de Computação Científica, Daniela Coelho Batista Guedes Pereira, Coordenadora do 
Curso de Bacharelado em Ciência da Computação, Thais Gaudêncio do Rêgo, Coordenadora do 
Curso de Engenharia de Computação, Roberto Quirino do Nascimento, Coordenador do Curso de 
Matemática Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora do Curso de Licenciatura 
em Computação-modalidade EaD, Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Curso de Pós-
Graduação em Informática, Ana Paula Pintado Wyse, Vice-Coordenadora do Programa de Pós-
Graduação em Modelagem Matemática e Computacional, Carlos Eduardo Coelho Freire Batista, 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e Artes, Lourdes 
Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Daniel Cruz de França, Representante Titular  
dos Servidores Técnico-Administrativos. Compareceram os estudantes Arthur Costa Vieira e 
Alexandre Santos Marques, representando o Centro Acadêmico de Engenharia da Computação. Os 
Conselheiros Iguatemi Eduardo da Fonseca, Chefe do Departamento de Sistemas de Computação, 
Raoni Kulesza, Coordenador Pró-Tempore do NPE/LAVID/CI e Victor de Menezes Chaves, 
Representante Titular do Diretório Acadêmico de Bacharelado em Ciência da Computação 
justificaram suas ausências. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Sexta Reunião Ordinária do 
Conselho de Centro, do ano de 2016, e colocou em discussão a Ata da Quinta Reunião Ordinária, 
ocorrida no dia 03 de junho de 2016. Em fase de votação, a referida Ata foi aprovada por 
unanimidade de votos. Em seguida, o Presidente abriu a fase de Informes, oportunidade em que 
comunicou que das cinco vagas da UFPB, destinadas à Professor Titular, uma vaga foi 
disponibilizada para o CI, CT e CTDR, discorrendo sobre os procedimentos a serem adotados para o 
referido processo. O Conselheiro Hamilton Soares da Silva parabenizou a Diretoria pela designação 
do servidor Valdemar Lourenço Filho, para a Chefia do Setor de Transportes do Centro, elogiando a 
atuação do referido servidor, à frente do Setor. A Conselheira Valéria Gonçalves Soares referiu-se 
às eleições no CI, especificamente, à eleição para escolha de Diretor e Vice-Diretor, sugerindo que 
as eleições fossem realizadas em breve; a mesma Conselheira, também Secretária Regional da 
Sociedade Brasileira de Computação – SBC, na Paraíba, ressaltou que a SBC é a maior sociedade 
científica de Computação da América Latina e tem um papel importante na definição das políticas de 
ciência e tecnologia do país, enfatizando a necessidade de engajamento e participação, de todos, 
nos eventos promovidos pela SBC. Na oportunidade, o Presidente do Conselho solicitou à 
Secretária de Centro que fizesse o levantamento do mandato dos Conselheiros, com vistas ao 
planejamento de realização de eleições gerais, no âmbito do CI. O Conselheiro Felipe Antonio 
Garcia Moreno informou que se inscreveram no concurso de Métodos Numéricos quatorze 
candidatos, sendo que onze inscrições foram deferidas, e três, indeferidas. Informou que os 
candidatos que tiveram suas inscrições indeferidas foram comunicados oficialmente sobre o 
indeferimento, bem como que tinham um prazo de dez dias corridos, a partir da data da ciência, para 
interpor recurso junto à esse Conselho. Iniciando a Ordem do Dia, o Conselheiro Roberto Quirino do 
Nascimento passou a relatar o processo 23074.033447/2016-72 que trata da consulta eleitoral para 
escolha de 02(dois) Representantes dos Servidores Técnico-Administrativos junto ao Conselho de 
Centro deste Centro, que ocorreu no dia 21 de junho do ano em curso, em que duas Chapas 
concorreram, e o resultado foi o seguinte: Chapa 01 – Daniel Cruz de França – Titular e Fernando 
Augusto Medeiros da Silva – Suplente – obteve 12 (doze) votos válidos e 03(três) votos em 
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branco; Chapa 02 – Maria Suzana Guerra de Oliveira – Titular e Clístenes Angelus da Silva 
Inácio – Suplente – obteve 14(quatorze) votos válidos e um voto em branco. Foi lido parecer 
favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por 
unanimidade de votos. Em seguida, o Conselheiro Carlos Eduardo Coelho Freire Batista passou a 
ler parecer emitido pelo Conselheiro Raoni Kulesza, no processo 23074.031007/2016-81 em que 
Ana Paula Pintado Wyse solicita afastamento de curtíssima duração, no período de 10 a 19 de 
setembro do ano em curso, com ônus limitado, para realizar uma visita de cooperação 
científica em que dará continuidade às pesquisas conjuntas com a Profa. Dra. Paula Rogéria Lima 
Couto, no âmbito do projeto “Modelagem Espacial da Dinâmica de Mosquitos Transgênicos” na 
Universidade Federal do Paraná, em Curitiba – PR. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi 
posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando 
prosseguimento, a Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva passou a relatar o processo 
23074.034718/2016-15 referente à avaliação de estágio probatório de André Jacomel Torii. Foi 
lido parecer favorável da Relatora, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado 
por unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro Hamilton Soares da Silva passou a relatar o 
processo 23074.034724/2016-64 referente à avaliação de estágio probatório de Bruno Jefferson 
de Sousa Pessoa. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à 
votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, o mesmo Relator passou a relatar o 
processo 23074.034723/2016-10 referente à avaliação de estágio probatório de José Miguel 
Aroztegui Massera. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido 
à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Com a palavra, o Conselheiro Carlos Eduardo 
Coelho Freire Batista passou a relatar o processo 23074.034695/2016-31 referente à avaliação de 
estágio probatório de Felipe Antonio Garcia Moreno. Foi lido parecer favorável do Relator, que 
foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando 
continuidade, o Conselheiro Clauirton de Albuquerque Siebra passou a relatar o processo 
23074.034719/2016-51 referente à avaliação de estágio probatório de Kely Diana Villacorta 
Villacorta. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, 
foi aprovado por unanimidade de votos. Depois, a Conselheira Thais Gaudêncio do Rêgo passou a 
relatar o processo 23074.035379/2016-86 em que Tiago Pereira do Nascimento solicita 
afastamento no período de 1º de setembro de 2016 a 31 de agosto de 2017, para realizar curso de 
Pós-Doutorado na Universidade Federal do Rio Grande do Norte, Natal – RN. O assunto foi 
posto em discussão, oportunidade em que  houve questionamentos sobre se era cabível a este 
Conselho de Centro apreciar tal processo, uma vez que o interessado solicitou, através dos 
processos 23074.017397/2016-86 e 23066.026823/2015-91, redistribuição do Departamento de 
Sistemas de Computação deste Centro de Informática da UFPB para o Departamento de 
Engenharia Elétrica da Universidade Federal da Bahia, em troca do código de vaga 0218032. 
O interessado encontrava-se presente a esta reunião, e foi-lhe facultada a palavra, oportunidade em 
que comunicou a este Egrégio Conselho que havia desistido da redistribuição para a UFBA. Foi-lhe 
informado que a liberação objeto do processo 23074.035379/2016-86 seria aprovada condicionada à 
apresentação de carta escrita, formalizando a desistência da redistribuição para a UFBA, o que foi 
acatado pelo interessado. Foi lido parecer favorável da Relatora, que foi posto em discussão, e 
submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Posteriormente, Tiago Pereira do 
Nascimento entregou duas cartas à Diretoria de Centro, dirigidas ao Chefe do Departamento de 
Sistemas de Computação, pois são dois processos que tratam de sua redistribuição, datadas do dia 
04 de julho do ano em curso, formalizando a desistência do pleito de redistribuição, da UFPB para a 
UFBA, que se encontram às folhas 102 e 103 deste Livro de Atas. Com a palavra, o Conselheiro 
Jairo Rocha de Faria passou a relatar o processo 23074.035786/2016-93 em que Liliane dos 
Santos Machado solicita afastamento de curtíssima duração, com ônus limitado, no período de 21 
de agosto a 03 de setembro do ano em curso, para realizar as seguintes atividades: apresentar 



101 

 

Ata da Sexta Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal 
da Paraíba, realizada no dia 1º de julho de 2016.  
 

 

01 
02 
03 
04 
05 
06 
07 
08 
09 
10 
 
 
 
 

trabalho na 2016 International FLINS Conference on Uncertainty Modelling in Knowledge 
Engineering and Decision Making – FLINS 2016, a se realizar no período de 24 a 26 de agosto em 
Roubaix, França e, no período de 1º a 02 de setembro , realizar visita à Divisão de Estatística e 
Inteligência de Máquina da Universidade de Linköping, Suécia. Foi lido parecer favorável do 
Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. 
O Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais havendo a tratar, eu, Lourdes Maria 
Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, lavrei a presente ata, que vai por mim 
assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua aprovação. Conselho de Centro do 
Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em João Pessoa (PB), 27 de julho de 
2016. 

 
 
 
 
 

 

 


